

令和5年度

赤羽根の里だより



茅ヶ崎市立赤羽根中学校 学校便り



令和5年6月23日(金)

校長 高橋 励

～保護者の皆さんへ～

暑い中、来校ありがとうございました
～6月17日土曜参観日・ふりかえり～

正門で見上げる空は「雲一つない」という表現どおりの土曜参観当日でした。たくさんの方に足を運んでいただきました。お礼をかねて少しご報告をさせていただきます。

まず、多くの保護者の皆様のさまざまな気遣いが伝わってきてとてもうれしく感じました。例えば、正門でマスクを用意されている方が思いのほかいらっしゃいました。門までは外されていたので“子どもたちの健康への配慮”だと受け取りました（校内ではマスクなしの生活が基本。する・しないの判断は個々の選択。“校内でマスク着用が望ましい”ということではありません）。

“暑い中をありがとうございます”とこちらからお声をかけると“校長先生こそ暑い中ご苦労様です”、“お天気が良すぎて”といえば“雨よりずっといいですよ”と、お得なポイント2倍還元！のような応答があったり、“秘技・微笑み返し”とでも名付けたくなるような笑顔付きでいさつを返してくださったりする方々ばかり。“チームおはよう！”の面々にお手本として見せたいステキないさつをたくさんいただきました。

自転車も、各自で整然と並べていただけたので、駐輪場係なしでも問題ありませんでした。

当日は、私も少しだけ教室を巡る時間がありました。その時はとても静かに、そして温かく子どもたちの学ぶ姿を見守る姿を見せていただきました。前号で“授業参観アルアル”などと書きましたが、今後は“赤羽根中授業参観アルアル”として「廊下での保護者同士のおしゃべり・交流はNGなのはあたりまえ！」をスタンダードにしていきたいと思います。

ここで一つお詫びを。“授業巡りの参考になれば”と思いながら配付した教室案内があやまちや誤った内容のもので、混乱させてしまいました。次の授業公開の際には“やさしく・わかりやすい”を心がけて準備いたします。

ところで、ご覧いただいた授業の様子、いかがでしたか？お子さんが、クラスメイトとともに学びに参加する姿、授業のめあてや目標を理解して、自分の力（資質・能力）を高めようと取り組んでいる姿が見えたでしょうか？その姿を引き出す授業づくりは、私たち教員の務めでもあります。今年度も授業研究を通して研鑽を積んでまいります。今後もご理解とご協力ををお願いいたします。

お知らせ

第一学年対象の「交通安全教室」【6月26日(月)6校時実施】に伴い、26日を6校時、翌27日(火)を5校時に変更します。終業の時間をご確認ください。